
 

第 1604 回例会 2020・10・6            ﾆｺﾆｺ 14,000 円    累計 241,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問例会という事で、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補

佐 西澤様にはお忙しい中、午前中よりお越し頂き、

先ほどまで関係書類の点検をして頂きましたこと

に、心より感謝申し上げます。また後程、卓話も賜

りますことにも重ねて感謝申し上げます。 

りがとうございます。 

 さて、本日の会長の時間でございますが、前回は

このｺﾛﾅ禍の活動が制約されておる中、何ができる

のかということでお話しさせて頂きました。 

それには今できることをしっかりと活動してい

く、それは、しっかりと学んでいくことが大事なこ 

 

 

 

 

とではないでしょうかとお話させて頂きました。 

その第一といたしまして、入会の新しい人たちに

お願いをして、ﾛｰﾀﾘｰの機関誌の紹介をして頂き、

ﾛｰﾀﾘｰの新しい発見と、一方では、ﾛｰﾀﾘｰの再確認の

勉強の場として頂きたいと思っております。 

 本日は、広報・雑誌委員会 委員長の木下さんに

紹介して頂けることになっております。木下さんど

うぞ宜しくお願い致します。 

その後は、木下さんの方にお任せしておりますの

で、お願いをされた新会員の方には、どうぞ宜しく

お願い致します。 

 ところで、前回までのﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しく過ごすた

めの心の持ち方としては、ﾌﾟﾗｽ思考を絶えず心がけ

ることです。そして、その上で世の為人の為に尽く

す生き方は、自身の喜びになり、それが健康と幸せ

に繋がっていきます。というお話をさせて頂きまし

た。その続きをさせて頂きます。 

脳内革命著の春山茂雄先生は、人間が真・善・美

に関わったり、正義の行動をしたりする時は、それ

を妨げるものがない。脳内ﾓﾙﾋﾈはいくらでも出てく

■出席報告 

月 日 9/29 

会員数 31 

出席者 28 

出席率 90.3% 

前回修正 96.7％ 

会長の時間        石井 秀夫 

上野 孝二 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/6 卓話 脇田 康弘様 

10/13 市内 4 ｸﾗﾌﾞ合同 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

10/20 米山月間卓話  ｺﾞｰ､ 

ﾐｰﾌｪｲﾝさん ﾍﾞﾄﾅﾑ 駿河台大学 

10 月会員誕生   

小久保 昇 鈴木 伴忠 

和 記  毅  金 岡  悟    

新井 孝敏  

10 月ご夫人誕生 石井 操 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



るそうです。脳内ﾓﾙﾋﾈは、自然界のﾓﾙﾋﾈに比べて効

力が５～６倍強いですから、人間が自己実現してい

る時の快感は尽きることがない。と言っております。 

一般に芸術家が長生きなのは、彼らの扱うものが

真・善・美だからでしょう。 

彼らには脳内ﾓﾙﾋﾈが絶えず分泌し、それが創作意

欲になると同時に創作の喜びにもなっていること

は、想像に難しくありません。 

ﾅｲﾁﾝｹﾞｰﾙ･ｼｭﾊﾞｲﾂｧｰが 90 歳の長寿を保ったのも、

世の為人の為に生きたからでしょう。俗人から見れ

ば「辛いことが多いだろうに、何が楽しみであれだ

けのことができるのか」と思うでしょうが、実は

我々が感じるのとはｹﾀ違いの快感を味わっている

可能性が大きいと言っております。 

 そこで我々もﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを送るにあたりまして、何

百分の一かもしれませんが近づけたいと思いませ

んか。 

それが人生を楽しくさせ、若さと健康に繋がるの

であるならば、これを利用しない手はありません。 

このようにして元気で楽しいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを目指そう

ではありませんか。以上、会長の時間といたします。 

ありがとうございました。 

 

🌸 第 7 回日台ﾛｰﾀﾘｰ親善会議福岡大会開催中止の

ご報告 

🌸 ﾊｲﾗｲﾄ よねやま 246 号 

🌸 米山梅吉記念館 館報 2020 秋号 Vol．36  

🌸 地区大会のお願い・・・基本方針 

① 午前中は本会議とし出席者はﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ・会

長・幹事・選挙人・委員会委員長を中心とした

限られた人数 約 160 名。 

② 午後から式典。出席者は当地区のﾛｰﾀﾘｱﾝのみ。

ただし RI 会長代理・知事・市長・講演者は当 

日出席。 

出席人数は制限しないが、チェックの為、出席

者は登録して頂く。 

🌸 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様から第 3 回会長・幹事議事録 

🌸 例会変更・・・飯能 RC、入間 RC、入間南 RC、 

新所沢 RC、所沢中央 RC 

🌸 例会場・例会日変更のお知らせ・・狭山中央 RC 

🌸 週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 西澤様 本日は有難うご 

ざいます。どうぞ宜しくお願い致します。 

室伏 秀樹 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 ｸﾗﾌﾞ訪問ご苦労様 

です。7 年前を思い出します。 

内田 学  第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 西澤様 よう 

こそ所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ。宜しく御願い致します。 

大舘 信夫 前回欠席。西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 本日はよ 

うこそ。 

髙橋 和男 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日はようこそ 

お出で下さいました。宜しくお願いします。 

師岡 友次 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰｰ補佐 所沢西ｸﾗﾌﾞへよう 

こそ。本日は宜しくお願いします。 

鈴木 伴忠 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日はようこそお 

出で頂きました。宜しくお願いします。 

本橋源太郎 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 本日は宜しくお願 

い致します。 

中 毅志  前回、前々回と 9 月議会のため欠席し 

ました。23日に無事終わりました。ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 西 

澤長次様 本日は宜しくお願いします。 

木村 孝子 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 お忙しい中お越し 

頂き有難うございます。卓話楽しみにしています。  

恒良 裕子  本日は西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様宜しくお願 

い致します。寒くなって参りました。風邪などひ 

かれませんように！  

徳江 和宏 前回欠席しました。 

木下 精基 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 新狭山ﾛｰﾀﾘｰｸ 

ﾗﾌﾞ西澤 長次様 本日の卓話よろしくお願いし 

ます。 

金岡 悟  西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日宜しくお願い 

致します。前回欠席しました。 

 

 広報・雑誌委員長      木下 精基 

今日は、広報誌「ﾛ

ｰﾀﾘｰの友」9月号よ

りいくつか抜粋し

た内容をご紹介さ

せて頂きます。 

まず、P3 に記載

してあります、R1 会長ﾎﾟﾙｶﾞｰ･ｸﾅｰｸ氏からのﾒｯｾｰｼﾞ

が掲載されてます。その中に、こう書かれてます。 

ﾛｰﾀﾘｰ青少年交換こそ、私がﾛｰﾀﾘｰ活動に深く傾倒

 幹事報告    副幹事 本橋 源太郎    



するきっかけとなったﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑである交換学生のﾎｽ

ﾄﾌｧﾐﾘｰ役を務めるようになりました。この 24 年間

で受け入れた学生の数は43名にも及んだそうです。 

 そして今では、ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞで 相談役に就いて

いて、充実した生活を送っています。一人でも多く

の若者が、ﾛｰﾀﾘｰが開く機会の扉をくぐれるように

するのは、私たち一人一人の行動にかかっています。 

と、最後につづられています。是非ご覧ください。 

次に P20-23 頁に掲載があります 侃侃諤諤の中

に「ﾛｰﾀﾘｰの友」で、こんな記事が読みたい、と言

った提言を伺った記事の大項目をご紹介します。 

1.ﾛｰﾀﾘｱﾝの思いがつまった「友愛の広場」が楽しみ

です。 

2.女性会員活躍の記事に時代の流れを感じます。 

3.投稿とは、自分の考えをまとめる事。お便りをい

ただき、交流が始まることも。 

4.過去・現在・未来のﾛｰﾀﾘｰをひもといてくれるﾛｰﾀ

ﾘｱﾝの教科書。 

5.「友」の投稿記事で知った先輩ﾗﾝﾅｰに思う。 

6.ﾛｰﾀﾘｰは優れた調査機関。老若男女、あらゆる職

業人の声を読みたい。 

と言う見出しが 6 個あり、全体的に総合すると、 

最初に言った侃侃諤諤を調べると、何の遠慮もせず、

盛んに論議すること。と、書かれています。 

わけ隔てなく、色々なことに議論していくことが 

ｸﾗﾌﾞの発展にも繋がる事になるのではと思います。 

是非、ご覧ください。 

次に P43―44  多数の所に日本のﾛｰﾀﾘｰ100周

年を一緒に祝おう とありますがそれには、記念切

手発行・100周年を祝う会の式典や祝賀会も開催と

もあります。 しかし、1000人規模の開催も現下の

状況に鑑み、残念なことに開催を延期したそうです。

とても内容の濃いものですので是非ご覧ください。 

最後になりますが、ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学事業の基

礎知識の記事がありましたが、勉強不足の為、ご説

明にいたらないので各自お読み頂けたらと思いま

す。 

本日配布されたｶﾞﾊﾞﾅｰ月信のP10頁に新会員紹介

の記事があります。所沢西 RC の深井紀美子様がご

紹介されています。 皆様ご覧ください。 

以上で、広報・雑誌委員会からの報告とさせてい

ただきます。 

 卓話 国際ロータリー 第 2570 地区 

 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

         西 澤 長 次 様 

皆さん今日は2020-21年度、第３ＧＲｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

の西澤長次と申します。所属は新狭山ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞで

す。宜しくお願い致します。 

先ほどは、関係書類の確認をさせて頂きました。

誠に有り難うございました。 各資料が的確に纏め

られておりました。また、事務局様からは毎回週報

を送って頂き所沢西ＲＣ様の素晴らしい活動内容

等とても勉強になりました。 

今期は私共新狭山ＲＣが地区研修協議会のﾎｽﾄｸﾗ

ﾌﾞでしたが室伏 秀樹ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様当時の活動内容

のﾃﾞｰﾀｰを事務局様から送って頂きとても助かりま

した。有難うございました。 

私は会長経験２回ですが、2012-13年度は室伏 秀

樹会長様、2018-19年度に鈴木 伴忠会長様とご一緒

でした。その節は大変お世話になりました。 

所沢西ＲＣ様の会長ﾃｰﾏの中で創立の原点と「共

有する価値観のもとに元気で楽しい充実のﾛｰﾀﾘｰﾗｲ

ﾌ」それぞれの会社が「四つのﾃｽﾄ」の元に元気にな

ること。囲の人たちを幸せにすることを考えてる。」

と仰ってます。これまでの活動では国際寺小屋運動、

ｱﾗﾆｺ高等小学校の校舎建設・ﾊﾞﾗﾋﾞｶｽ小学校の校舎

建設 7校そして里親奨学支援等々素晴らしい活動

をされています。とても素晴らしいｸﾗﾌﾞですが何故

か地区役員がいらっしゃらないので是非次年度の

地区役員選出をお願い致します。 

 

〈自己紹介〉 

まず、私の経歴から申し上げますと、生まれは埼

玉県の山奥、比企郡の都幾川村生まれです。元々は

1955年、3村(明覚村、平村、秩父郡大椚村)が合併

し、都幾川村となりました。都幾川村のおもな産業



は建具です。 

私の実家も農家と建具屋の兼業でした。私は電気

関係が大好きで小学校４年生ぐらいから鉱石ﾗｼﾞｵ

に興味を持ち一つ一つの部品を購入し組み立ててﾗ

ｼﾞｵ放送を聞くのがとても楽しみでした。 

その影響もあり現在の職業も電気関係です。事業

開始したのは、狭山市にて昭和４２年です。 

内容は空調設備保守点検・修理「主に公共事業が

中心です。」(業務用空調設備機器)と電気工事など

です。業務範囲は、海外ではｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ、国内でも空

調機の保守などで伊豆諸島の利島・新島まで、電気

工事関係では北陸、東海地方など日本国内各都市部

にまで及びます。 

 

〈経歴〉 

狭山市民生児童委員を１９８５年(昭和６０年４

月～平成元年３月まで)３年間任命され、狭山市社

会福祉協議会、新狭山の支部長(市社協理事兼務)７

年間 

狭山市内に10支部（自治会、民生委員、その他団体、

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ等）が、敬老会を開催し手作りの料理や、

おもてなしなどを行いました。 

狭山市社会福祉協議会、評議委員を２年間現在は埼

玉県電気工事工業組合所沢支部支部長２０１４年

より現在に至る。 

 所沢・入間・狭山市を総括(現在で７年目)  

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会は２００４年１１月(ﾛｰﾀﾘｰ歴１

６年目) 

(ｸﾗﾌﾞでは) 

２年目は、ＳＡＡ 

３年４年目は、社会奉仕委員長 

５年目に、幹事 

６年目に、会長エレクト 

７年目で、会長 

(地区役員) 

2013～2014年度 地域社会奉仕委員会委員 

2014～2016年度 地域社会奉仕委員会副委員長 

2016～2017年度 地域社会奉仕委員会委員長 

2017～2018年度 

 ※  地区ホームページ担当 (PG 前嶋修身)すべて

変更しました。 

高柳育行（本庄）から細井保雄（行田さくら）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茂木正（本庄）鈴木秀憲(吹上)⇒現在に至ってる 

2017～2018年度 地域社会奉仕委員会委員長 

MyRotary推進委員(各ｸﾞﾙｰﾌﾟ訪問) 

2018～2019年度 社会奉仕部門委員長 

 新狭山ＲＣ、２度目の会長を拝命。 

２度目の新狭山ＲＣ会長は地区の社会奉仕部門

委員長との兼務とかなり激務となりました。やっと

ゆっくりできると思いましたが、２０１９－２０年

度、地区･研修協議会のﾎｽﾄｸﾗﾌﾞｶﾞｼﾝｻﾔﾏﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ当

番となりました。新狭山ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでは、地区･研修

協議会実行委員長を任命されました。 

会場の設定ではとても苦労をしました。特に会場

選びでした。 

会場は、西武文理高等学校⇒尚美学園⇒東洋大学

⇒武蔵野学院大学⇒星野高等学校⇒東邦音楽大学

と調整をしましたが、最終決定されたのが東邦音楽

大学でした。殆どを川越ＲＣ様にお願いをしました

が、結果的には新型ｺﾛﾅの影響により中止となりま

した。 

何度か準備会議を開催し全て整いましたが、新型

ｺﾛﾅの影響により中止となりました。そこで、相原

ｶﾞﾊﾞﾅｰのお力をいただき今回配布をさせていただ

きました。冊子とＤＶＤに依るｶﾞﾊﾞﾅｰ、各委員長の

発表により、会計を済ませ、私の任務もすべて終了

いたしました。 

 ２０２２-２３年国際ﾛｰﾀﾘｰ会長の指名委員会に

より自次年度のＲＩ会長に、初めての女性会長の誕

生となりそうです。 

選ばれたのは「ｶﾅﾀﾞ､ｵﾝﾀﾘｵ州」会員のｼﾞｮｰﾝｽﾞ氏

が指名されました。９月３０日までに、他の候補者

が出ない限り、ｼﾞｮｰﾝｽﾞ氏は１０月１日に正式に会

長ﾉﾐﾆｰとなります。 

 



〈１０月１３日の公式訪問に向けて〉 

公式訪問に向けて、ｶﾞﾊﾞﾅｰの紹介 

埼玉糧穀株式会社 代表取締役社長 

<職業> 大豆（輸入・国産）・雑 

酪農用飼料（輸入牧草・配合飼

料） 関東全域 

豊乳飼料株式会社 酪農用飼料 長野県 

豊産商事株式会社 酪農用飼料 千葉県 豆腐

屋「菜の花とうふ」 

㈱中沢牧場    乳牛 250 頭 長野県木島平 

① 学歴  慶応義塾大学商学部 

② 公職 関東大豆卸商組合連合会 会長 

   東日本穀物協同組合 執行部理事 

   全国穀物協同組合連合会 理事 

 （一般財団）全国豆腐連合会 監事 

 （一般社団法人）霞ヶ関ｶﾝﾂﾘｰｸﾗﾌﾞ 理事 公

益委員長 

     川越商工会議所 常務委員 

③ Rotary 歴 2005年川越 RC入会 

ｸﾗﾌﾞ会長 地区財団委員 細井年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

～現在に至る 

     ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ｿｻｴﾃｨ 

     ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ ﾌｪﾛｰ+8 

      ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ 
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新型ｺﾛﾅの影響で年度初めに、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問に

ついて、公式訪問は今まで通りに行う。Webで行う。

中止とする。等の検討会議を何度も実施致しました。 

ｶﾞﾊﾞﾅｰを中心とした Web会議も此れまでに 9回実

施しました。結論としては、A 案・B 案方式で実施

すると決定しました。 

確かに、今は大変な時であります。しかし、ﾛｰﾀﾘ

ｰの 11５年の歴史を振り返ってみると、これが初め

ての“大変な時”ではないことに気づきます。ﾛｰﾀﾘ

ｰはその歴史の中で 100 年前のﾊﾟﾝﾃﾞﾐｯｸのみならず

世界恐慌・第一次第二次世界大戦・ﾘｰﾏﾝｼｮｯｸ等何度

もの試練を乗り越えて来ています。 

２０１９年度の RI ﾃｰﾏは「ﾛｰﾀﾘｰは世界をつなぐ」

であるにもかかわらず、ｺﾛﾅｳｲﾙｽは、世界を、そし

て私達ひとりひとりを隔ててしまいました。自分自

身の健康・職業の両方にいつも以上に気持ちを向け

なければならない時でありますが、しかし心と心を

繋ぐことはできます。ﾛｰﾀﾘｰの友情を持ってできま

す。今こそ私たちﾛｰﾀﾘｱﾝは、まずは自分が感染せず、

感染させず、この事態を少しでも早く収束させるた

めに地味な努力を怠らず、世界の誰もが体験したこ

とのない時代の中で刻々と変わる状況を把握しな

がら柔軟に対応していくことが求められているよ

うに思います。 

情報を交換しながらご一緒にこの試練を乗り越

え、「機会の扉を開いて」まいりたいと思います。

相原ｶﾞﾊﾞﾅｰは、集会はﾛｰﾀﾘｱﾝの健康・安全を最優先

に考え、地方自治体の勧告に従い順守することを強

く推奨する。と仰ってます。もしも感染者が増え続

ける状況下で会議が必要であると判断した場合は

自主参加とすると仰ってます。 

〈地区大会について〉 

日程は 11 月３日（火曜・文化の日）ｳｪｽﾀ川越に

決定しました。 

当初は人数を可能な限り絞って必要最小限で行

うでしたが、昨今の状況も変わり、是非とも多くの

参加をお願いしたいと変わりました。申し込みは今

月末日ですが、もし欠席とされた方もﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ中、

各ｸﾗﾌﾞの紹介が有ります。時間は約９分ですがその

時に会長様が各会員様の紹介をしますので出来る

限り多くの参加をお願いします。 

 同日は登山家の三浦雄一郎様の記念講演、衛星ク

ラブ認証報告など内容も充実しております。是非と

も出席をお願い致します。 

 

〈会長・幹事会について〉 

 一方、第三ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長・幹事会で、昨今のｺﾛﾅ感

染率も不透明な状況下であり、ＲＩもＺｏｏｍを利

用した Web会議を推奨してますので、今年度、初め

てのＺｏｏｍ用いた会長・幹事 Web会議を８月２８

日(金曜日)に実施しました。 

最後となりますが、 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐として、今後、何かと 1年大変お世話

になりますが、よろしくお願いいたします。 

 

＊西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様には、午前には関係書類の点検、 

午後は卓話にて貴重なお話をいただき 厚くお礼 

申し上げます。 

        今週の担当  小久保 昇 


